

Découverte du tennis de table à l'école Le Couvent



C'est à la proposition de la fédération départementale de tennis de table que l'école primaire privée du Couvent de Sainte-Maure de Touraine a répondu favorablement. L'objet : la tenue d'une journée de sensibilisation et d'apprentissage de ce sport.

C'est ainsi que jeudi dernier, sous le soleil printanier de cette fin mars, Christian Vivet, animateur technique départemental de la fédération, a fait découvrir aux élèves, toute la journée, ce sport initié pour les uns et inconnu pour les autres. Pour beaucoup, la découverte de ce sport a été une révélation surtout grâce à la pédagogie dont a fait preuve l'animateur de cette journée Christian Vivet, aidé par un bénévole du club de tennis de table local, Dominique Leboeuf. Cette journée-découverte a été réalisée pour les cinq classes de l'école élémentaire, à l'aide de trois ateliers différents. Sous le préau et à l'extérieur dans la cour, les élèves à tour de rôle (classe par classe) par séquences de 3/4 d'heure, ont été initiés aux bases de la discipline par des exercices de coordination, de motricité et d'habileté. Avec un parcours d'adresse et un atelier jonglage, ils se sont aussi testés sur des petites tables sous les conseils avisés des éducateurs.

Cette belle découverte du tennis de table peut inciter ces futures petites graines de champion à venir continuer leur sport au club local de Sainte-Maure-de-Touraine.

« La Nouvelle république du 30 mars 2021, rubrique Sainte Maure de Touraine »